

Antrag Nr. 09-O-07-0032
CDU-/FDP-Fraktion

Betreff:

Seligman-Baer-Platz

Antragstext:

Nach Sanierung von Fahrbahn und Gehweg am Seligmann-Baer-Platz schreit die Grünfläche geradezu nach Gestaltung.

Der Ortsbeirat ersucht den Magistrat dringend, mit der Deutschen Bahn AG Verhandlungen aufzunehmen, um die Grünfläche zu kaufen oder mindestens zu pachten und sie in einen gepflegten Zustand zu versetzen, der seinem Namensgeber und Biebricher Ehrenbürger jüdischer Abstammung und damit auch den Biebricher Bürgern zur Ehre gereicht.

Wiesbaden, 18.08.2009